



Weilheim, Oktober 2020

Extrapost vom Elternbeirat

Liebe Eltern,

wir würden sie gerne einladen an der Aktion „**Laternen Fenster**“ teilzunehmen.

Hierbei hängt man eine oder mehrere Laternen in ein Fenster, das am besten zu Straße hin zeigt und bringt sie mit Lichterketten oder LED-Teelichtern zum Leuchten. Nun können große und kleine abendliche Spaziergänger die tollen Laternen bestaunen.

Da dieses Jahr in manchen Ortschaften der Martinsumzug leider ausfällt, ist dies vor allem für Kinder eine schöne Alternative mit ihren gebastelten Laternen spazieren zu gehen und die leuchtenden Laternen in den Fenstern zu bewundern.

Ganz im Sinne von St. Martin wollen wir mit Hilfe der Laternen **Hoffnung schenken**, in dieser schwierigen Zeit.

Gemeinsam schaffen wir das!

Die Aktion startet am 1.11.20 und endet am 11.11.20.

Jeder der Lust hat kann mit machen. Überall.

Anbei auch ein Link zum Laternenbasteln:

<http://lichtschneiderei.de/wp-content/uploads/2020/10/BastelanleitungDownload.pdf>

Passend zu diesem Thema projiziert der Lichtkünstler Philipp Geist in Zusammenhang mit dem Lichtkunstverein allabendlich vom 30. Oktober bis zum 8. November „ein Licht der Hoffnung“ auf den Turm der Weilheimer Stadtpfarrkirche Mariae Himmelfahrt.

Hierfür darf auch der Kindergarten einen **Begriff oder Wunsch beisteuern**, welcher dann in die Installation mit eingebaut wird. Bitte schicken sie uns ihr Vorschläge unter elternbeirat.kneipp.kinderhaus@gmail.com.

Vielen Dank
Ihr Elternbeirat

